

Puluhan Personel Gabungan Diterjunkan Polres Lombok Utara Untuk Pengamanan Gelar Budaya 2022

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.24JAM.CO.ID

Dec 12, 2022 - 08:34



Lombok Utara NTB - Puluhan personel gabungan yang terdiri dari Polri, TNI dan Pemerintah diterjunkan dalam rangka pengamanan kegiatan Gelar Budaya tahun 2022 yang diselenggarakan di Lapangan Kantor Bupati Kabupaten Lombok Utara, (11/12/2022).

Gelar Budaya beserta seluruh rangkaian akan berlangsung selama 3 hari dalam rangka memeriahkan HUT NTB ke 64 yang jatuh pada tanggal 17 Desember 2022 mendatang.

Untuk mengantisipasi serta berharap seluruh kegiatan berlangsung lancar, Polres Lombok Utara bersama stekholder lainnya melakukan pengamanan kegiatan yang baru dilaksanakan 3 kali ini.

Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK., MH melalui Kapolsek Tanjung AKP W.B Cahyono SH kepada media ini menuturkan Pengamanan yang dilakukan tersebut untuk memastikan bahwa berlangsung dengan aman dan lancar.

Terlebih dihadiri oleh banyak tamu terutama perwakilan pelajar dari seluruh Kabupaten yang ada di Nusa Tenggara Barat (NTB). Oleh karenanya rasa aman harus benar-benar dapat di ciptakan.

"Tamu kita banyak dari luar Lombok Utara, jadi kita harus menjaga dengan baik, mengantisipasi hal-hal yang dapat mempengaruhi kelancaran kegiatan,"ungkap Cahyono.

Gelar budaya ke tiga ini dihadiri Wakil Gubernur NTB Dr. Ir. Hj. Sitti Rohmi Djalilah, M.Pd., Bupati Lombok Utara, H. Djohan Sjamsu, SH., Kapolres Lombok Utara diwakili Kapolsek Tanjung, AKP WB Cahyono, SH., Kadis Dikbudpora NTB, Dr. H. Aidy Furqan, S.Pd.,M.Pd., Anggota DPRD Prov. NTB, R. Nuna Abriadi, S.Ip., BKD Provinsi NTB, Muhammad Nasir., Kadis Dikbudpora KLU, Adenan, S.Pd., Tokoh Masyarakat, tokoh Adat dan tokoh Agama Prov. NTB dan Kab. Lombok Utara, serta Perwakilan Pelajar, Seniman dan Budayawan dari 10 Kabupaten/kota Se - NTB.

"Kami memberikan pengamanan yang cukup ketat dengan harapan kegiatan gelar budaya 2022 di Lombok Utara berlangsung dengan lancar dan kondusif,"tutupnya.